

## No puedo tolerar que digan que este Gobierno chupa a contradictores y funcionarios: Santos

El mandatario manifestó que no es política de su Gobierno «perseguir, espiar o controlar» a los medios de comunicación.

En un foro sobre libertad de prensa, el presidente Juan Manuel Santos le pidió al fiscal general, Eduardo Montealegre, que siga investigando acusaciones en este sentido «para llegar al fondo» de la situación.

«Espero que esa investigación llegue a fondo porque no puedo permitir que le digan que esta chuzando cuando no está chuzando. Considero muy serio que se acuse a un gobierno de atacar a sus contradictores con chuzadas», aseguró Santos, al recordar que en un momento se acusó al Gobierno de espiar al Procurador y la Contraloría.

«En este gobierno nadie puede decir que hemos hecho algo para espiarlos, controlarlos o chuzarlos», indicó el Presidente.

Santos hizo un llamado a los periodistas para que denuncien las amenazas en su contra, pero también que tengan «la gallardía de reconocer» que no necesitan un esquema de seguridad.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/no-puedo-tolerar-que-digan-que-este-gobierno-chupa-a-contradictores-y-funcionarios-santos/20130514/nota/1898096.aspx>